



宗教法人 お茶の水クリスチャン・センター
〒101-0062 東京都千代田区神田駿河台 2-1 OCC ビル (事務所 3F)

マンスリーニュース

OCC Monthly News えびそーど zero (2023年3月号) <http://ochanomizu.cc>

奇跡のピアノ

OCC宣教部 植村公美子

2011年3月の大震災から今年で12年目を迎えるとしています。

当時 OCC (= お茶の水クリスチャン・センター) ビルも、壁にヒビが入ったりと被害をうけました。

その日は金曜で、OCC フライデーナイトの開催日でした。もちろん中止です。

今日は皆様に、グランドピアノの“奇跡”の物語をお伝えしたいのです。

この右の写真を見てください。これは震災直後の8階チャペルの状態です。通常ステージ上にあるはずのピアノがなんと床に落ちています。「落ちている」という言い方が適切なのかわからないのですが・・・。

人間的には、揺れでピアノがステージから落ちた場合、脚が段差にとられ、折れて酷いダメージを受ける、と考えるのではないでしょうか。こんな状態を誰が想像したでしょう。ピアノの天板を下に、すべての脚は上を向いています。チャペル内に並べられた椅子 160脚中、写真手前の椅子 80脚すべてがいっせいに後方に移動し、ピアノが横たわるに丁度よいスペースをついているなどとは。そのゆえにピアノは守られたのでした。

OCC8階チャペルのステージ上にあって OCC の様々な活動を何十年と見てきたグランドピアノです。

今日も何事もなかったかのように美しい姿でそこにはあります。

追記

感謝なことに OCC スタッフがこの写真を撮影していた為、この状態を確認できます。

ピアノは最近は特にたびたび調律を必要とするようになっているのですが、私はこのピアノの音色が好きなのです。音程ではなく音色。音程ははすれても、やわらかな音色を奏でるこのピアノを愛していますし、この写真は私の宝物です。

ぜひ奇跡のピアノを見においでください。お待ちしています。

※毎水曜日、8Fチャペルで礼拝を行っています。

※隔週金曜日、8Fチャペルでフライデーナイト開催中。

« 今月の水曜礼拝 (水曜日 14:00 ~ 15:00) »

日付 メッセジヤー(敬称略)

3月 01 日 山村 諭

3月 08 日 ベアンテ・ボーマン

3月 15 日 阿部 順義

3月 22 日 村上 宣道

3月 29 日 ベアンテ・ボーマン

« 今月のフライデーナイト (金曜日 19:00 ~ 20:30) »

日付 メッセジヤー(敬称略) ゲスト

3月 03 日 アーサー・ホーランド 三上勝久

3月 17 日 関根一夫 (オンライン配信)

* 2023年3月から OCC フライデーナイトは、事前登録・人数制限を解除して開催させていただきます。



〈お茶の水クリスチャンセンターの目指すところ〉

1. 常に使える姿勢を失わない
2. センター内の宣教団体と協力して宣教にあたる
3. 全国の教団・教派および教会に伝え、諸団体と共に宣教する
4. 教育に役立つ場を提供し、次世代の働き人の育成に努める
5. センターのビルを、諸教団、教派および教会の諸宣教団体の働きと宣教のために最大限に活用できる場として提供する

お茶の水クリスチャンセンターは、キリストの宣教命令に基づき、主の教会に伝え、諸宣教団体と共に1%の壁を越えることを目標としつつ日本宣教に励み、主の働き人の育成に尽くす。

「兄弟たち。私が心の望みとし、また彼らのために神に願い求めているのは、彼らの救われることです。」ロマ10：1